



## En medio de protestas, legisladores llevan a cabo el 8° foro de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En medio de protestas, ayer se celebró en Saltillo, Coahuila, el 8° foro sobre la Reforma Judicial, que quedará aprobada por la próxima integración de la **Cámara de Diputados** a más tardar el 15 de septiembre, así lo aseguró el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal. A diferencia de los foros anteriores, en este se permitió la presencia de trabajadores del Poder Judicial, quienes increparon a los legisladores. El líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, pidió a los inconformes crear una comisión para participar en el foro y es que afuera, trabajadores del Poder Judicial en Coahuila, Nuevo León, Zacatecas y Tamaulipas, llegaron en una marcha vestidos de negro con coronas fúnebres, un ataúd de cartón, vestidos de verdugos y una joven encadenada que representaba la justicia.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ec\\_dLbZuU1AoixhA-s86QQBnb43zClyAIAQXedf6ST4DQ?e=OBEwPP](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ec_dLbZuU1AoixhA-s86QQBnb43zClyAIAQXedf6ST4DQ?e=OBEwPP)